

Der VW Grand California knackt die erste Marke

Der VW Grand California hat die erste Produktionsmarke geknackt. Nach Beginn der Serienfertigung im Frühjahr lief jetzt im polnischen Crafter-Werk Wrzeńnia in Polen das 1000. Exemplar vom Band. Es handelt sich um einen Grand California 600 in Zweifarblackierung Candy-Weiß / Kirschrot mit zusätzlichen Hochbett über der Halbdinette inklusive Panoramadachfenster. Das Fahrzeug mit 177 PS (130 kW) und Achtgang-Automatik ist für einen Kunden in Deutschland bestimmt. Weitere Abnehmermärkte für den in zwei Längen erhältlichen großen Campervan sind Belgien, Frankreich, Großbritannien, Irland, Italien, die Niederlande, Österreich, Polen, Schweden, die Schweiz und Spanien. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Produktion des VW Grand California.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Produktion des VW Grand California.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Die Belegschaft im polnischen VW-Werk Wrzeńnia feiert die Produktion des 1000. Grand California.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen